

Kapolda Jambi Tenangkan Suasana Hati Peserta Vaksinasi Merdeka Lansia

solmi - JAMBI.OPINIPUBLIK.ID

Feb 13, 2022 - 00:34



Kapolda Jambi berdialog menggembarakan suasana hati warga lansia yang mengikuti vaksinasi massal di RCC Kota Jambi, Sabtu (12/2)/foto: dok Polda Jambi

JAMBI - Kapolda Jambi Irjen Pol A Rachmad Wibowo beserta sejumlah pejabat utama, Sabtu (12/2), meninjau pelaksanaan Vaksinasi Merdeka untuk Lansia di Ratu Convention Centre, Kota Jambi.

Mengenakan kostum olahraga training warna biru dan kaos lengan panjang bercorak kuning hitam, Kapolda A Rachmad Wibowo menyempatkan diri berdialog dan memberikan semangat untuk menyamankan suasana hati para lansia yang antri menunggu giliran skrining kesehatan menjelang divaksin.

Menurut Kabid Humas Polda Jambi Kombes Pol Mulia Prianto, kegiatan vaksinasi merdeka untuk kelompok lansia ini terselenggara atas kerjasama Polda Jambi dan Polresta Jambi bersama pengelola Ratu Convention Centre.



Mulia menjelaskan, tenaga kesehatan terlibat yakni 15 orang dari Bid Dokkes Polda Jambi dan 10 orang dari Urkes Polresta Jambi. Untuk mendukung kelancaran vaksinasi, juga dilibatkan sejumlah bintanga muda, seperti membatu proses pendaftaran.

Sedangkan jumlah peserta vaksinasi pada Sabtu itu tercatat 346 orang. Sebanyak 296 orang mendapatkan vaksin jenis pfizer dan 50 orang jenis vaksin sinovac.

Vaksinasi merdeka untuk lansia, di tempat yang sama, akan dilanjutkan kembali pada hari Minggu (13/2), dimulai pukul 08.00 WIB hingga selesai.



“Akan dilanjutkan hari Minggu besok, untuk para lansia di Kota Jambi yang belum terlayani hari ini. Baik untuk vaksinasi dosis satu, dua maupun lanjutan. Terutama untuk kaum lanisa yang berumur di atas 60 tahun,” kata Mulia Prianto.

Untuk proses pendaftaran, sebut Mulia, terbilang simpe dan bisa dilakukan di tempat vaksinasi dilakukan. Syaratnya cukup membawa KTP untuk dosis pertama dan kartu vaksinasi pertama untuk dosis kedua dan dosis ketiga. Khusus untuk dosis lanjutan (booster), calon peserta vaksinasi terdata sudah berjarak enam bulan pasca menerima dosis kedua.(UTI)